

Forums pour l'entourage

## Dernière chance

Par Profil supprimé Posté le 09/02/2018 à 22h06

Bonjour à tous,

Aujourd'hui je partage mon histoire car je suis à bout et je n'ai plus de solution à mon problème. J'ai vraiment besoin d'aide.

Mon conjoint fume du cannabis depuis plus de 7ans je l'ai connu comme sa, je ne savais pas dans quoi je m'embarquais à l'époque.

Il y a eu des hauts et des bas, des tentatives d'arrêts mais des rechutes tantôt dans l'alcool tantôt dans le cannabis. Au début je l'ai obligé à se faire soigner en le menaçant de le quitter. On l'a inscrits au pélican pour un suivi.

Je pensais que sa allait mieux on c'est mariés puis j'ai appris qu'il me mentais qu'il n'avait pas arrêté sa consommation.

Il a ensuite été de son plein gré se faire aider au pélican une seconde fois. On lui donne un traitement je me réjouis tout est enfin fini ! On parle de bebe. Et Au moment ou j'apprends que j'attends ma fille j'apprends également que tout n'est pas fini que le problème est toujours là.

J'en viens à m'en vouloir de ne pas avoir ouvert les yeux avant. Pendant la grossesse il m'est arrivé de regretter cet enfant car ce n'était pas le moment, le deal c'était un bebe quand il serait clean.

Je déprime je pleure pendant là grossesse je m'en veux. En fin d'année dernière sa consommation nous coûtait vraiment trop cher, il me disait que quand le bebe serait là il arrêterait. J'y croyais pas trop.

Il c'est fait contrôler positif au volant et à perdu son travail et son permis.

Cette fois j'ai vraiment pensé que tout était fini qu'il avait compris. En plus ma fille est là maintenant il a un rôle de père à assumer.

Mais aujourd'hui en discutant avec lui j'apprends encore qu'il m'a menti qu'il na pas vraiment arrêté depuis qu'il cest fais arrêter.

Sa fais deux mois qu'il me ment, il a réduit parce qu'il ne dépense pas de sous la dedans. Mais il va chez d'autres pour fumer ou il boit.

Il en est arrivé à faire les fonds de cendriers et là je me dis il y a un réel problème il n'y arrivera pas seul. Malgré un suivi psychologique et un traitement au pélican de plus de 4 ans rien n'a marché.

J'ai pourtant été avec lui un fois on m'a dis de ne pas lui faire de reproche et de lui faire un budget pour sa. J'ai essayé mais sa na pas marché il fumait encore plus.

Il me dis que son traitement ne fais pas effet.

On ne fais que se disputer pour sa a chaque fois. Aujourd'hui j'ai l'impression que mon couple est basé sur du mensonge. Je ne vois pas d'issus.

J'ai l'impression de partir en dépression, ma relation me tue a petit feu. Je me demande si je veux vivre sa encore plus longtemps car je suis à bout je pleure sans arrêt.

Aujourd'hui Je lui pose un ultimatum rentrer dans un centre pour se faire aider ou on se sépare mais il a peur d'être enfermé.

Moi je ne sais plus où j'en suis j'en viens à douter de cette relation. Pourtant je l'aime j'ai envie d'y croire mais je suis défétiste.

Il faut que je pense à ma fille d'abord. Je dois prendre une décision celle de partir mais je n'y arrive pas je tiens trop à lui. Et d'un autre côté si je continue comme sa je ne fini pas l'année.

Quelles solutions s'offrent à nous? Existe t'il des centres pour qu'il se fasse soigner? Pensez vous que j'ai besoin De voir un psy moi aussi pour ouvrir les yeux ? Est qu'il y a un espoir de sauver mon couple ? Changera t'il un jour ? Aidez moi!

## 1 réponse

---

Profil supprimé - 04/03/2018 à 22h59

Bonjour, mon compagnon fume aussi du cannabis et à perdu son permis, il s'est motivé à arrêter pour récupérer son permis mais je sais qu'il va reprendre après. Le problème c'est qu'il n'y a pas de traitement pour arrêter le cannabis comme pour l'héroïne avec le subutex ou la méthadone, donc c'est dur, il faut juste avoir la volonté. Moi ça ne me dérange pas qu'il fume, après dans d'autres pays ils y a du cannabis thérapeutique, mais il faut pas en abusé. Après c'est dangereux pour conduire, ça c'est comme l'alcool. Je pense que si ça ne marche pas son traitement et la méthode d'aller au pélican, il faut trouver une autre solution et parler avec lui mais de toute façon pour arrêter, il faut vraiment le vouloir, autrement si on le veut pas ou on le fait pour d'autres raisons, ça ne marche pas.